
臺北市立成淵高中 110學年度第 2學期 

期末體育班發展委員會會議記錄 

 

壹、 開會時間：111年 6月 20日(星期一)下午 12時 30分 

貳、 開會地點：行政大樓 3樓會議室 

參、 出席人員：詳簽到表 

肆、 主持人：朱校長逸華                                  記錄：郭明鈺 

伍、 主席致詞： 

今年的體育活動不多，許多競賽延到暑假，例如我們全中運有兩個項目，

而手球七月也有全國賽。在疫情之下，大家都辛苦了！先請體育組作例行的業

務報告。 

 

陸、 業務單位報告 

體育組潘信吉組長：體育組分以下各點向委員們報告。 

 

一、 校隊榮譽榜：田徑方面，在市中運、臺北市和全國的田徑賽事，都獲

得佳績；羽球隊在北市及全國的成績皆很亮眼；手球隊在全國師生盃，無

論是國中部還是高中部，也都獲得非常好的成績，高中是冠軍，國中是第

三名。 

 

二、 體育班升學：現已有同學錄取北市大、中興大學、輔仁大學。由於術

科測驗還未放榜，七月份的分科測驗也尚未開始，體育組會持續追蹤。 

 

三、 國中體育績優生招生：111年 5月 23至 25日報名，報名人數田徑 5

人，手球 13人，羽球 0人，共計 18人。錄取名額田徑是 4人、手球 8

人、羽球 0人，共計 12人。 

 

四、 體育班招生：於 111年 5月 2日至 4日完成報名，報名人數田徑 9

人，手球 13人，羽球 9人，共計 31人。手球錄取包括 1名身心障礙生共

13名，羽球隊招收 8名，田徑隊招收 7名，總計 28名。 

 

五、 體育班生活常規管理，本學期被要求最多的，是口罩配戴不確實，體

育組已透過集合宣講及入班督導，不斷重申，在訓練和生活上，都要落實

口罩配戴，也請教練確實要求。 



 

六、 體育班成年禮，今年因疫情無法擴大舉辦，是以線上評分的方式評

選，在畢業典禮當天，在班上舉行小型的成年禮頒獎典禮。畢業生在表達

能力和數位媒體的運用上，皆可作為學弟們的榜樣。 

 

主席：在疫情影響下，大家都很辛苦地完成了任務，接下來不管是全中運

還是手球全國賽，都仍要仰仗大家共同努力，創造更好的成績。 

 

柒、 臨時動議 

無。 

 

捌、散會 

時間：下午 12時 45分。 


